

**こんにちは
横田ゆうです**



日本共産党足立地区委員会
くらし・福祉・介護の相談室長
足立区西伊興4-7-8
☎ 03-3855-1587

放射線副読本で測定を推奨



区が区民に貸し出す簡易型放射線量測定器をもっていないため、区民参加で放射能測定を行うことができません。

さらに足立区周辺の八潮、三郷、松戸、柏などでは、甲状腺エコー検査や尿検査や血液検査を希望する人は費用の5割を助成しているのに、足立区は「今すぐ子どもたちへの健康に影響はない」とする国の安全宣言にしたがい、区民要望を拒否し続けています。

日本共産党区議団は放射線副読本（文科省発行）になかに「放射線を測ってみよう」とする文章を活用して学校で放射線測定器を購入すべきと質問。区はこれをうけ、10台程度を購入し学校に貸し出すと答弁しました。以下、その要旨です。

放射線測定器を購入し、学校に貸出す

共産党の提案で前進

現在、区議会に①区民参加で放射能測定を行うこと②小・中学校、保育園給食の食材の放射能検査をしてほしい③希望する区民が放射能健康診断を受ける際に助成を、という陳情が4本提出され、継続審査となっています。

学校や保育園での給食食材についても、23区で13区が食材検査を実施しています。区はこれを拒否しているため、自分で測定器を持つている人の通報により、0・ $25 \mu\text{Sv}$ の基準値をこえている地域の除染をしているのが実態です。

日本共産党区議団は放射線副読本（文科省発行）になかに「放射線を測ってみよう」とする文章を活用して学校で放射線測定器を購入すべきと質問。区はこれをうけ、10台程度を購入し学校に貸し出すと答弁しました。以下、その要旨です。

原発の再稼働をやめ自然エネルギーへ転換を



事故の原因もわからず、収束すらできず、「安全基準」づくりでも破たんした政府が、原発を再稼働させるなど論外です。

「稼働原発ゼロ」の約2年間原発なしでも電力不足には

安倍内閣の原発輸出は総崩れ

なりませんでした。

節電や再エネ導入がすすんだ結果、「稼働原発ゼロ」の2014年度以降、エネルギー起源の一酸化炭素排出量は減っています。日本社会は原発なしでも十分やつていけます。

自国で大事故を起こし、国内では原発に「絶対安全はない」と言ひながら、他国には「世界一安全な原発技術を提供できる」と原発を売り込むことほど罪深い所業はありません。無責任な原発輸出政策をただちに中止すべきです。

政府は東京電力と一体となって、「稼ぐことが福島事業への貢献」だとして柏崎刈羽原発を再稼働させようとしています。

事故被害者に対する賠償などの責任を原発再稼働の口実とするなど、事故被害者を愚弄するものです。原発推進のために事故被害者の気持ちを踏みにじる安倍政権を許すわけに止すべきです。

横田ゆう まちかど演説 2月13日（水）

- 10時10分 六月一丁目都住前
(特養ホームゆうあいの郷付近)
- 10時35分 竹ノ塚第二団地集会所前
- 11時00分 西竹の塚一丁目都住前
- 11時20分 ライフ竹ノ塚店前
- 11時40分 ベルクス古千谷店前



横田 ゆう

私は、横田ゆうは福島県生まれです。多くの同郷が、未だに避難所生活を余儀なくされています。再生可能エネルギーと原発廃炉によって可能性が広がる漁業、農業と関連産業の育成などに取り組み、「原発ゼロ」と一体に立地自治体の住民のくらし、地域経済再建の支援をすすめていきたいと思います。

はいきません。

本当に心配なら自分で検査すればいい 自民党の発言 国の責任放棄

原発事故で子どもの甲状腺がんが増える中で、希望者に甲状腺がんの検査を実施してほしいという陳情に対しても、自民党議員は原発事故の責任がある国や電力会社の責任を棚上げし、「そんなに心配なら、自分で医療機関で検査をすればいい」と発言。傍聴者から「原発事故の原因がわかつていないと怒りの声が出されました。

原発事故で子どもの甲状腺がんが増える中で、希望者に甲状腺がんの検査を実施してほしいという陳情に対しても、自民党議員は原発事故の責任がある国や電力会社の責任を棚上げし、「そんなに心配なら、自分で医療機関で検査をすればいい」と発言。傍聴者から「原発事故の原因がわかつていないと怒りの声が出されました。

都営住宅入居者募集 申込書書き込み会

①2月9日(土)午前10時~12時
横田ゆう 合同事務所
西伊興4-7-8-102

②2月10日(日)午前10時~12時
針谷みきお区議 自宅
入谷3-2-5(北足立診療所付近)

- 募集期間 2月4日~13日まで
- 募集内容①家族向け(ポイント方式)
 - ②単身者向け・シルバービア(抽選方式)
 - ③事故住宅(病死等で空き家都住)
- 現在の収入が分かるもの(源泉徴収票・年金はがき・メモなど)
- ポイント方式の場合は現在お住まいの住宅の大家さんの氏名・住所が分かるものをお持ちください。
- 予約は必要ありませんが 事前にお電話いただければ準備の都合上助かります。 ☎3855-1587

甲状腺がんの検査費用は 1万円程度で可能

甲状腺エコー検査 6400円
尿検査、血液検査 3800円

三郷市、柏市、松戸市などでは5000円程度の補助金を支給しています。



子どもの甲状腺がんはチエルノブイリ原発事故から8年、未だに子どもたちの命を第一に、食材の検査を実施し続けている区は23区の半数を超えてています。

下記一覧表をご覧下さい。
福島原発事故から8年、未だに子どもたちの健康を心配する区民が学校給食の食材検査を求めて毎回、区議会の傍聴にかけつけています。

足立区内でも綾瀬川以東の地域はいまだに、高い放射線量がホットスポット的に見つかっています。子どもたちの健康を心配する区民が学校給食の食材検査を求めて毎回、地下水中などの流入により、核燃料から溶け出した放射性物質を含む汚染水が増え続けています。

子どもの安全・安心に応えない足立区 給食食材の放射能検査13区が実施

いませんが、いずれ認めざるを得ないという学識者も多くおり、今後の推移を注視する必要があり、被害者に寄り添うことが求められています。区民のみなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。

くらし・福祉・介護の相談室長
区議予定候補 横田 ゆう

	平成29年度	平成25年度
	学校・保育園食材の放射能検査	
千代田区	◎	◎
中央区		
港区	◎	◎
新宿区	◎	◎
文京区	◎	◎
台東区	◎	◎
墨田区	◎	◎
江東区		◎
品川区	◎	◎
目黒区	◎	◎
大田区	◎	
世田谷区	◎	◎
渋谷区	◎	◎
中野区		◎
杉並区	◎	◎
豊島区		◎
北区		◎
荒川区		◎
板橋区		◎
練馬区	◎	◎
足立区		
葛飾区		
江戸川区		
	13区が実施	15区が実施
	未実施	

